
COMPTE-RENDU DU COMITE DIRECTEUR DU 7 MARS 2016

Présents : Caroline LECARDONNEL – Françoise MARTINEAU – Jean GONIN – Bernadette 
BALMES – Martine FARGES – Hubert FARGES – Pierrette MOULIN – Véronique ALBAGNAC
Excusées : Claudine RENOUX – Huguette CHAPPAT

1) Approbation de l'ordre du jour :
approuvé à l'unanimité

2) Approbation du compte-rendu du comité directeur du 10/12/2015 :
approuvé à l'unanimité

3) Actualité des activités :
a) Voyages :
- Inde du Sud : voyage de 15 jours auquel participaient 9 adhérents ; Hubert FARGES va préparer 
un petit texte avec 2 ou 3 photos à publier sur le site local

- Florence : départ le 3 avril pour 4 jours ; 17 adhérents sont inscrits

- Hubert FARGES a étudié les possibilités de voyages ou sorties « familiaux » ; les tarifs nous 
paraissant trop élevés, cette option est abandonnée.

b) Loisirs créatifs :
L'achat de petit matériel sans demande préalable est approuvé à l'unanimité

c) Tennis de table :
L'autorisation d'utiliser les locaux de l'ancien accueil du 120 rue des Carmes pour stocker la table et 
jouer nous ayant été accordée par M Gélifier, l'achat de la table va pouvoir se faire et l'activité va 
débuter sous peu.

d) Cyclisme :
Personne ne s'est montré intéressé. Un rappel va être fait par courriel, en même temps que 
l'information du début de l'activité tennis de table.

e) Office des sports :
L'adhésion va être réglée.
Pierrette MOULIN et Bernadette BALMES doivent se rendre à l'AG du 17 mars ; elles en 
profiteront pour demander s'il est possible d'installer une piste de quille au boulodrome couvert et si
nos adhérents peuvent bénéficier d'un tarif préférentiel à l'Archipel.

f) Badminton :
L'activité n'ayant pas été renouvelée cette année, il a été décidé de demander aux adhérents si 
certains sont intéressés.

g) Bowling :
Il va être demandé aux adhérents si certains veulent que l'activité soit relancée avec des 
entraînements à Toulouse, avec prise en charge d'une partie des frais de déplacement par l'ATSCAF.
Françoise MARTINEAU nous indique que le bowling de Colomiers fait un tarif de 17 €, 
comprenant pizza, boisson et parties à volonté, du lundi au jeudi, hors vacances scolaires, avec 



possibilité de réservation des pistes.

h) Golf :
Il a été décidé de prévoir une initiation au golf, soit sur le practice de Cahors, avec lequel nous 
avons un partenariat, soit au golf situé près de Castelnau Montratier, dont il faut se rapprocher pour 
connaître leurs propositions, soit au golf de Souillac, qui nous avait donné un accord de principe sur
un partenariat en attente de finalisation.

i) Sorties ciné/restau
2 sorties ont été organisées, une avec 2 personnes, une avec 4 personnes. Cette activité continuera à 
être proposée régulièrement.

j) Autres sorties :
Il a été décidé de proposer une sortie à « La girafe au saxo », à Cahors, la date sera décidée suivant 
la programmation.

k) Nouvelles activités :
Il a été décidé de créer les activités suivantes :
- ludothèque, en proposant les jeux achetés pour l'activité « jeux de société »
- DVDthèque avec système de prêt entre adhérents
- sorties ou visites au printemps, en covoiturage avec participation de l'ATSCAF aux frais, par 
exemple visite de Rocamadour suivie d'une soirée au café-théâtre.
Le comité directeur a donné son accord pour la création de toute activité, sans attendre les réunions.

4) Gestion des commandes groupées :
Il a été décidé de mettre en place une dernière commande « papier » à destination de tous les agents.
Par la suite, elles seront proposées uniquement aux adhérents, par courriel, en leur demandant de ne 
pas les élargir à leurs collègues non adhérents. La gestion des commandes sera effectuée par 
Véronique ALBAGNAC, la réception et la distribution seront effectuées par Bernadette BALMES 
et Pierrette MOULIN.

5) Bibliothèque :
Plusieurs adhérents nous ayant adressé les titres des ouvrages qui les intéressent, tous ont été 
commandés à la Maison de la Presse, qui nous accorde une remise de 10 %. Martine FARGES étant
absente du 19 mars au 6 avril, elle a mis à jour la liste des livres, préparé les fiches des livres et 
celles des nouveaux adhérents, Véronique ALBAGNAC ira chercher les livres et Françoise 
MARTINEAU les couvrira. Un courriel sera adressé aux adhérents avec la liste des livres.
Il a été décidé d'accepter les dons de livres. Ils seront triés, certains seront apportés à Emmaüs ou au
Secours Populaire. Ceux que nous garderons ne seront pas couverts. Une armoire supplémentaire 
sera demandée si besoin à la DDFIP. De plus, un tri des livres actuels de la bibliothèque sera 
effectué, ceux qui n'ont jamais été empruntés ou qui ne sont plus d'actualité seront retirés et donnés.

6) Réunion interrégionale et congrès :
Une réunion interrégionale étant prévue le 11 mars à Mont-de-Marsan, le comité directeur a accepté
que 2 personnes s'y rendent : Véronique ALBAGNAC et Françoise MARTINEAU.
Le congrès national aura lieu les 23, 24 et 25 mars, Véronique ALBAGNAC s'y rendra en voiture et
prendra des contacts à Mont-de-Marsan pour mettre en place un covoiturage.
Les deux comptes-rendus seront faits oralement lors de la prochaine réunion du Comité Directeur.

7) Gestion des comptes bancaires :
- le montant des frais de 2015 des deux banques semble élevé, un comparatif sera effectué par 
Véronique ALBAGNAC et Bernadette BALMES sur plusieurs banques afin d'éventuellement en 



changer.
- Les SICAV détenus à la Banque Postale perdent de la valeur, un RDV sera pris au plus tôt avec un 
conseiller.

8) Fête des Finances 2016 :
Elle aura lieu le vendredi 27 mai.
Nous sommes en attente d'une réponse de Jean-François DICHAMP sur la possibilité d'une 
organisation commune avec l'Action Sociale.
Françoise MARTINEAU et Véronique ALBAGNAC prendront contact avec la BFM pour voir si un
partenariat est possible.
La formule retenue pour le repas est : plat principal par un traiteur et dessert par une association 
(Boissor ou Terre-Rouge). Pierrette MOULIN se charge de faire les premières démarches.
Pierrette MOULIN s'occupera également de la réservation de la salle des fêtes de Bégoux.
Il est envisagé d'engager un disc-jockey, pour un montant se situant entre 120 et 150 €.
Quelques idées d'activités ont été émises :
- randonnée
- pétanque
- football
- jeux de société
- vide-grenier/troc/dons

9) Course du Valentré :
Il a été décidé 
- de reprendre contact avec Leclerc pour le RDV avec le directeur
- de prendre contact avec la BFM qui a émis le souhait d'être partenaire de l'ATSCAF
- de préparer le mailing aux coureurs en commençant à enregistrer les adresses dont nous disposons 
dans le répertoire de la boîte courriel dédiée à la course
- de ranger le matériel situé à différents endroits du bureau de l'ATSCAF et de la salle de réunion 
adjacente
Il a été discuté de la possibilité d'augmenter le tarif de l'inscription, de mettre en place une 
progressivité de ce tarif suivant la date d'inscription et de baisser le montant des cadeaux. Aucun 
consensus n'ayant été trouvé en ce qui concerne ces propositions, ces points seront rediscutés 
lorsque les partenariats et les subventions seront connus.

10) Questions diverses :
- démission de Jean-François VALETTE, il a remis la clé du gymnase de Cabessut à Véronique 
ALBAGNAC ; nous allons attendre de voir si l'activité badminton peut être relancée avant de les 
rendre.
- les agendas ATSCAF n'ont pas été reçus, un courriel sera éventuellement adressé à l'ATSCAF 
fédérale (Mme OLLIER)
- un ordinateur a été attribué depuis quelques semaines par la DDFIP à l'ATSCAF, la sauvegarde des
dossiers de l'ancien ordinateur et l'installation du nouveau seront effectués par Véronique 
ALBAGNAC
- adresses courriel : il est rappelé que l'ancienne adresse de l'ATSCAF ne doit plus être utilisée, les 
contacts doivent être avertis du changement d'adresse par réponse immédiate à leurs courriels
- changement de fournisseur Internet : ce changement avait été mis en suspens à la demande de 
Pierrette MOULIN, il va être effectué au plus tôt par Véronique ALBAGNAC
- gestion des nouvelles boîtes courriel : celle de la bibliothèque est faite par Martine FARGES, la 
boîte contact.atscaf@gmail.com est gérée par Véronique ALBAGNAC, en ce qui concerne celle de 
la course ce sera à définir entre Caroline LECARDONNEL, Bernadette BALMES et Pierrette 
MOULIN



- permanence : pour des raisons pratiques (remplacement en cas d'absence de dernière minute), il a 
été décidé de déplacer la permanence au mardi entre 12H30 et 13H30 ; les adhérents en seront 
informés par courriel
- expositions : il a été décidé de demander à la DDFIP l'autorisation de mettre en place des 
expositions (de bijoux par exemple) dans la salle de réunion située à côté du local ATSCAF
-adhésions : il y a 59 adhérents à ce jour ; il a été décidé d'ajouter sur le bulletin d'adhésion une 
mention concernant l'abonnement à la revue de manière à ne reverser que 6 € à l'ATSCAF fédérale 
pour les adhérents ne désirant pas la recevoir
- candidature à l'organisation d'une manifestation nationale : un appel a été fait par l'ATSCAF 
nationale, nous n'y donnerons pas suite

FIN DE LA REUNION

   La secrétaire,           La présidente,

Pierrette MOULIN     Véronique ALBAGNAC


